



Australian Export Grains Innovation Centre

Memperkenalkan eLearning AEGIC

Pelatihan daring bagi karyawan
pabrik penggilingan tepung yang
berkualitas bagi semua kalangan.



Department of
Primary Industries and
Regional Development



AEGIC is an initiative of the Western Australian State Government and Grains Australia.

Platform eLearning AEGIC dapat membantu pabrik penggilingan di Indonesia untuk meningkatkan kemampuan para karyawannya melalui pelatihan daring yang komprehensif dan dapat diakses semua kalangan.

Disusun oleh AEGIC atas kerjasamanya dengan Grains Australia dan IA-CEPA Katalis, pelatihan ini dirancang untuk meningkatkan efisiensi dan kemampuan karyawan industri penggilingan tepung di Indonesia yang sedang berkembang dengan pesat.

Ditujukan kepada siapakah platform eLearning AEGIC?

Kursus ini adalah pendahuluan kepada proses penggilingan dan menguntungkan seluruh karyawan pabrik penggilingan, termasuk pihak manajemen senior, karyawan magang, operator quality control, manajer pembelian gandum dan staff keuangan dan akuntan.

Materi kursus ini tersedia dalam Bahasa Indonesia dan Inggris, dan dirancang agar bisa diakses oleh semua kalangan, tanpa melihat perbedaan jenis kelamin ataupun latar belakang pendidikan.

Pabrik penggilingan dapat tersebar di banyak lokasi. Platform eLearning AEGIC mampu mengatasi keterbatasan jarak dan kebutuhan untuk mengambil cuti kerja untuk pelatihan.



Apa keuntungan yang diberikan oleh platform eLearning AEGIC?

Platform eLearning AEGIC mendukung pelatihan internal yang dibawakan oleh pabrik penggilingan dengan cara memberikan fondasi yang kuat mengenai pengetahuan teknis paling mutakhir mengenai seluruh proses penggilingan.

Pelatihan ini dapat mendorong kinerja yang lebih baik dalam industri penggilingan di Indonesia, menjadikan perusahaan lebih kompetitif di mata dunia dan lebih mampu mendukung ekspor tepung terigu dan makanan yang berbahan dasar tepung lainnya.

Industri penggilingan di Indonesia yang efisien dan terlatih akan lebih mampu mendapatkan manfaat dari gandum Australia melalui tingkat ekstraksi tepung yang lebih tinggi, sehingga akan meningkatkan profitabilitas pabrik penggilingan.

Bagaimana cara kerjanya?

Platform eLearning AEGIC adalah platform pelatihan daring, yang dapat diakses dari komputer atau smartphone. Pelatihan mandiri ini terdiri dari serangkaian modul yang mencakup kualitas gandum, proses penggilingan dan kegiatan penggilingan lainnya.

Setiap modul pembelajaran terdiri dari video berdurasi 10 menit, dilanjutkan dengan kuis singkat. Peserta dapat menyelesaikan kursus ini secara online, dengan mandiri, kapan dan di mana saja mereka berada.

Kursus ini bebas biaya untuk saat ini.

Di akhir kursus ini, peserta akan menyelesaikan ujian yang lebih panjang durasinya dan akan menerima sertifikat AEGIC Certificate of Flour Milling.

Rekam pelatihan dari para peserta akan disimpan di dalam platform ini dan dapat digunakan oleh para perusahaan penggilingan untuk membantu sertifikasi ISO atau program perkembangan karyawan.



Bagaimana cara saya mengakses platform eLearning AEGIC?

Untuk informasi lebih lanjut mengenai pelatihan ini dan keinginan untuk terlibat, mohon hubungi AEGIC atau scan QR code. aegic.org.au/eLearning



Pindai untuk informasi lebih lanjut



This project is delivered by AEGIC, through investment from Grains Australia and IA-CEPA Katalis



Meningkatkan nilai gandum Australia

Pusat inovasi biji-bijian ekspor Australia (AEGIC) adalah organisasi independen yang membantu menempatkan gandum Australia sebagai pilihan utama di pasaran dunia.

AEGIC memberi peran dengan cara:

- **Memahami** kebutuhan gandum para konsumen
- **Mengidentifikasi** dan mendukung peluang di pasaran
- **Mengedukasi** konsumen akan manfaat gandum Australia
- **Berinovasi** untuk mengembangkan solusi baru dan kegunaan yang bernilai tinggi

Hal ini membantu industri gandum di Australia untuk mengembangkan, mengklasifikasikan, menumbuhkan dan memasok gandum yang diinginkan oleh pasar

Pihak yang menerima keuntungan terbesar dari AEGIC adalah para petani gandum Australia, tetapi dampak yang dihasilkan dari kegiatan AEGIC mampu menjangkau seluruh rantai nilai gandum...



dari petani gandum di Australia, dimana gandum yang dihasilkan diakui secara internasional



oleh para konsumen di seluruh dunia yang menggemari mie,



produk pangangan dan bir yang dibuat dari gandum Australia.

Informasi lebih lanjut mengenai kegiatan yang dilakukan oleh AEGIC dapat ditemukan di aegic.org.au.



Australian Export Grains Innovation Centre